

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

La 20^e édition de *la Parade des jouets* rendue possible grâce à un partenariat avec Trudel Alliance.

Québec, le 27 octobre 2021 – Après La Chapelle spectacles, Bfly, MondoKarnaval, et le Théâtre jeunesse Les Gros Becs, Trudel Alliance est fière d'accueillir un nouveau partenaire culturel et familial. En effet, la Parade des jouets fait son entrée à Fleur de Lys les 13 et 14 novembre. La programmation de cette 20^e édition a été lancée aujourd'hui sous la thématique *Mission : lettre au Père Noël*.

Un nouveau partenariat dans l'esprit des Fêtes

Étant donné l'impossibilité de tenir le défilé de rue dans le contexte actuel, il était inconcevable de laisser mourir un événement aussi emblématique. La solution est venue d'un partenariat avec Trudel Alliance. Avec l'arrivée de la Parade des jouets à Fleur de Lys, l'entreprise s'inscrit encore une fois et plus que jamais comme un allié culturel important dans la région.

« En plus de collecter des jouets pour les familles moins fortunées, la Parade des jouets est devenue une tradition et lance les festivités du temps des Fêtes à Québec. Que cette activité risquait de ne pas avoir lieu cette année ne faisait aucun sens pour nous. C'est pourquoi nous avons mobilisé nos équipes pour tout mettre en œuvre afin d'accueillir cette 20^e édition ! » déclare William Trudel, président fondateur et chef de la direction de Trudel Alliance.

« Le site de Fleur de Lys nous permet d'être très créatifs pour faire vivre la magie du temps des Fêtes aux gens de Québec. La nouvelle formule de la Parade des jouets, permettra de faire découvrir cet événement emblématique à un nouveau public, et ce, tout à fait gratuitement. Nous sommes très heureux de devenir un partenaire de premier plan de la Parade des jouets ! » mentionne avec enthousiasme Jonathan Trudel, vice-président exécutif et cofondateur de Trudel Alliance.

Une parade réinventée

La nouvelle formule comprend tous les éléments du défilé traditionnel où les chars allégoriques illuminés nous transporteront jusqu'au père Noël.

Dans sa nouvelle formule renouvelée, la Parade des jouets présentera le 13 et le 14 novembre, 14 défilés extérieurs en formule VIP. Les spectateurs assisteront à cet événement confortablement installés dans les estrades sur le site de Fleur de Lys. Des prestations auront lieu toutes les heures entre 11 h et 19 h le samedi, et entre 11 h et 17 h le dimanche.

Il est à noter que les spectateurs doivent réserver leur départ pour cette grande aventure à partir du **2 novembre 2021 à midi** sur : lepointdevente.com/billets/paradedesjouets2021.

Une zone d'attente sera aménagée pour offrir une expérience unique dès l'arrivée sur le site : camion de rue, animation, kiosques de partenaires et cadeaux distribués sur place. La population est aussi invitée à faire un don de jouets usagés ou neufs, mais aussi exceptionnellement de denrées non périssables.

Noël à Fleur de Lys

Il est enfin de retour ! Le Père Noël, en compagnie de son fidèle lutin, arrive le samedi 20 novembre à 13 h à bord du petit train FDL. Dès 13 h 30, ils s'installeront dans le merveilleux Royaume du Père Noël. L'horaire du Père Noël jusqu'au 24 décembre sera disponible sur le site web et sur la page Facebook de Fleur de Lys. L'horaire sera également affiché dans le mail près du Royaume du Père Noël.

Fleur de Lys : un milieu de vie en transformation

Fleur de Lys se réinvente sous l'impulsion des frères William et Jonathan Trudel. Le changement de vocation à venir sur le site constitue un événement historique puisque *Fleur de Lys* est le tout premier centre commercial à avoir vu le jour dans la Ville de Québec.

Rappelons que le grand projet de redéveloppement de Trudel Alliance pour *Fleur de Lys* est estimé à 850 M\$. À terme, en plus du nouveau campus de l'UQTR et de la galerie commerciale renouvelée, le site comprendra entre autres des unités d'habitation, une résidence pour personnes âgées et de nombreux espaces verts. Plus de détails concernant le projet de redéveloppement de *Fleur de Lys* seront dévoilés au cours des prochaines semaines.

À PROPOS DE TRUDEL ALLIANCE

Trudel Alliance, dont le siège social est situé à Québec, est un important fonds immobilier commercial d'acquisition, développement et croissance de projets harmonieusement intégrés à leur environnement et socialement acceptables. Avec un actif de près de 400 millions de dollars, Trudel Alliance qui demeure toujours à l'affût pour des transactions immobilières, a comme objectif principal de bâtir un portefeuille immobilier de plus d'un milliard de dollars d'ici 2027. L'entreprise possède maintenant un important parc immobilier commercial privé au Québec comptant 58 propriétés réparties sur 34 sites commerciaux. En plus de l'acquisition du parc immobilier commercial de First Capital Realty en décembre 2019, Trudel Alliance est notamment devenu en 2018 le premier propriétaire québécois de Fleur de Lys centre commercial qu'il a entrepris de revitaliser et de redévelopper afin de répondre aux besoins de la population.

À PROPOS DE LA PARADE DES JOUETS

Chars allégoriques, fanfares, amuseurs et mascottes, la Parade des jouets nous transporte au cœur de la féerie de Noël. Depuis maintenant 20 ans, l'équipe de la Parade des jouets investit cœur et énergie pour offrir un défilé toujours plus grandiose, année après année. C'est dans les Ateliers Balthazar que les lutins s'activent pour créer ces magnifiques chars allégoriques sous la direction artistique de Jimmy Doucet Productions, Sandra St-Laurent et Simon Allard. La tenue de cet événement est également l'occasion d'effectuer une grande collecte de jouets usagés ou neufs remis à des organismes communautaires. La Parade des jouets dans la formule traditionnelle, c'est plus de 600 bénévoles, qui ont à cœur de rendre cet événement magique pour tous les enfants.

– 30 –

Renseignements:

SOURCE :

Trudel Alliance | trudelalliance.com

CONTACTS MÉDIAS :

Geneviève Côté
MOCOM
418 808 1874
gcote@mocom.ca